



Le président de la confédération africaine de football **Ahmad Ahmed** vient de l'annoncer, la coupe d'Afrique 2019 se jouera belle et bien en Egypte du 15 juin au 13 juillet .

À la suite du retrait du Cameroun de l'organisation par la confédération africaine de football CAF le 30 novembre dernier, l'Égypte et l'Afrique du Sud étaient dès lors les deux candidats finalistes à l'organisation de cette coupe d'Afrique. Les pharaons pays hôte de cet événement pour la dernière fois en 2006 auront donc la charge une nouvelle fois d'accueillir en juin prochain l'Afrique tout entière.

« Je suis heureux de vous annoncer que c'est l'Égypte qui va accueillir la CAN 2019 en remplacement du Cameroun » a déclaré M. Ahmad à l'issue d'une réunion du comité exécutif de la CAF à Dakar.